

Jornada de actualización tributaria

Facultad de Posgrados y Relaciones Internacionales,
Universidad Mariana – DIAN Seccional Pasto

Jairo Antonio Enríquez Martínez

Docente Especialización en Contabilidad Internacional y Auditoría

María Alejandra Mora Muñoz

Docente Especialización en Gerencia Tributaria

Universidad Mariana



Asistentes a la jornada de actualización tributaria.

El pasado 13 de abril de 2016 en el Auditorio Madre Caridad de la Universidad Mariana, se llevó a cabo la Jornada de Actualización Tributaria dirigida a contadores, comerciantes, empresarios, estudiantes de Contaduría y contribuyentes en general del municipio de Pasto. Cerca de trecientas personas aceptaron la invitación.

La capacitación fue realizada por funcionarios de la DIAN de esta ciudad, expertos en tributaria y quienes trataron temas de interés actual como: información exógena, procedimiento tributario, renta y actualidad tributaria.

La presencia de la DIAN en la Universidad Mariana surge como resultado del intercambio interinstitucional llevado a cabo a través de la investigación profesoral titulada: “Análisis del impacto de las iniciativas basadas en el cumplimiento voluntario que utiliza la DIAN de Pasto para el recaudo de los

tributos a los contribuyentes del municipio de Pasto durante los años 2013 a 2015”, que se adelanta en la DIAN de Pasto, por parte de los investigadores Mg. María Alejandra Mora Muñoz del Programa de Especialización en Gerencia Tributaria y Especialista Jairo Antonio Enríquez Martínez del Programa de Especialización en Contabilidad Internacional y Auditoría, integrantes del grupo de investigación CONTAR del campo administrativo y financiero de la Facultad de Posgrados y Relaciones Internacionales.

Las palabras de apertura realizadas por el Mg. Bolívar Arturo, Director de la Maestría en Gerencia y Auditoría Tributaria, resaltaron la importancia de estrechar lazos de amistad y acercamiento entre Universidad – Empresa – Estado. Por su parte, el Director de la DIAN, doctor Rubén Darío Lis, manifestó que uno de los medios para acercarse a la comunidad es a través de jornadas de capacitación tributaria. En el año 2016 se desea actualizar a más de tres mil contribuyentes.



Mesa de honor. Jornada de actualización tributaria.